

POLSEK

Warnai Harkitnas, Satbrimobda Jambi Gelorakan Semangat Nasionalisme ke Sekolah

solmi - JAMBI.POLSEK.ID

May 22, 2023 - 17:57



Foto : Dok. Satbrimobda Jambi

JAMBI - Mewarnai Peringatan Hari Kebangkitan Nasional, jajaran Satbrimob Polda Jambi melalui kegiatan Brigade Goes to School -nya, menggelorakan semangat nasionalisme kepada kalangan pelajar SMA Negeri 8, Kota Jambi, Senin (22/5).

Komandan Satbrimob Polda Jambi Komisaris Besar Nadi Chaidir membenarkan kegiatan tersebut. Dikatakan, giat Brigade Goes to Shool tersebut dilakoni personel Batalyon A Pelopor Satbrimobda Jambi, di bawah komando Danyon A

Pelopor Komisaris Polisi Lego Kardo Sitinjak.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Harkitnas yang digelar di halaman sekolah SMAN 8, Lego dengan lugas dan humanis memberi menggelorakan semangat nasionalisme kepada para siswa-siswi sekolah lanjutan atas yang berlokasi di tepi ruas jalan nasional Jambi - Palembang tersebut.

Lebih lanjut dalam amanatnya, Lego Kardo Sitinjak memesankan beberapa hal penting untuk dipahami dan diejawantahkan para siswa.

Antara lain dipesankan supaya para siswa-siswi untuk tertib berlalu-lintas saat berkendara, menghindari diri dari ancaman godaan narkoba, hindari tawuran. Dan seiring kemajuan zaman saat ini, siswa diimbau supaya bijak dalam bermedia sosial.

Selanjutnya, Kompol Lego Kardo Sitinjak juga mengajak kepada seluruh siswa-siswi untuk belajar dengan baik yang mana beberapa tahun akan datang kalian yang nantinya akan menjadi pemimpin.

"Seperti kata pribahasa, tuntutlah ilmu sampai negeri Cina, dan tuntutlah ilmu hingga Liang Lahat, artinya ilmu itu terus kita cari hingga nafas berhenti.

Maka dari itu adik-adik sekalian, kami yang berdiri di sini dengan menggunakan pakaian dinas lengkap begini, bukan tidak melalui proses. Tentunya sangat panjang proses yang dilalu, sehingga bisa mengabdikan diri kepada Bangsa dan Negara serta kepada masyarakat.

Intinya jika ingin menjadi seorang yang sukses kuncinya adalah belajar dan bekerja keras serta berdoa sehingga kita bisa memperoleh cita-cita yang kita inginkan," beber Lego.

Usai pelaksanaan upacara bendera dilanjutkan dengan foto bersama para siswa-siswi, guru dan personel Batalyon A Pelopor Satbrimob Polda Jambi.(UTI)